





"Liffol-le-Grand recherche des apprentis"

ardi 22 novembre 2016, l'émission Lorraine Matin sur France 3 Lorraine présentée par Katia Schmitt et Laurence Duvoid réalise un sujet sur la difficulté pour les entreprises et les centres de formation de recruter des apprentis dans le secteur de l'ameublement.

Reportage réalisé avec le concours de **Gwenael Géhin**, **Directeur de l'Association pour la Formation Professionnelle des Industries de l'Ameublement**. De nombreux diplômes sont proposés par son centre de formation, du CAP jusqu'au BTS et bac pro autour de beaux métiers artisanaux tels que tapissier, ébéniste, couturier, doreur... Les entreprises du secteur travaillent en collaboration avec des hôtels luxueux à Paris et à l'international, avec des enseignes prestigieuses ainsi qu'avec de grands designers. Et 80% des apprentis trouvent un poste à l'issue de leur formation...

...Pourtant, malgré tous ces avantages, le secteur de l'ameublement à Liffol-le-Grand souffre d'une grande pénurie de candidats et peine à attirer les vocations.



À ce jour, 13 formations proposées par l'AFPIA ne trouvent pas preneur tandis que les entreprises locales déposent nombre d'offres d'emplois qui restent sans réponse. Cependant, l'AFPIA a mis en place une grande dynamique pour répondre à ces difficultés notamment grâce à un partenariat développé avec Pôle Emploi autour de formations personnalisées élaborées en collaboration avec les entreprises en fonction de leurs besoins...

Durée du sujet : 9 min 15

Cliquez ici pour regarder le reportage